

Erfolg zu verzeichnen Unsere geforderte mobile Lichtsignalanlage (Fußgänger-Ampel) ist da.

Liebe Eltern,

heute am Freitag, den 02. Juni 2023, ist es endlich geschehen. Unsere, seit über 2 Jahren, geforderte mobile Lichtsignalanlage (oder auch Fußgänger-Ampel) auf der Geleitstraße wurde von Hessen Mobil aufgestellt und in Betrieb genommen.



Ab Montag können Ihre Kinder diese nutzen, um sicher, zur Schule zu gelangen.

Die Elternlotsen werden ab Montag nicht mehr vor Ort stehen. Ihren Dienst übernimmt ab sofort die Fußgänger-Ampel.

Ich möchte mich und auch im Namen der Schulleitung und des gesamten Schulelternbeirats für den unermüdlichen Einsatz unserer freiwilligen Elternlotsen bedanken, die sich jeden morgen 30 Minuten Zeit für die Sicherheit unserer Kinder genommen und Ihnen sicher über die Straße geholfen haben.

Noch eine Bitte in eigener Sache:

Sollte die Ampelanlage einmal außer Betrieb sein. Scheuen Sie sich nicht die Störungsnummer: 0157-34677740 der CEB anzurufen, um die Störung zu melden. Die Rufnummer steht auf dem Schaltkasten am Bushaltestellenhäuschen.

Herzliche Grüße

Bianca Stephan (Vorsitzende des Schulelternbeirat)

